



VIDAL-FLEURY REJOINT LA FAMILLE DE GONZÁLEZ BYASS UK

Vidal-Fleury a le plaisir d'annoncer qu'à compter du 1er septembre 2025, González Byass UK distribue ses vins sur le marché britannique.

« Après un partenariat de longue date avec Louis Latour Agency, nous avons décidé de changer de stratégie et avons trouvé le partenaire idéal pour le prochain chapitre de Vidal-Fleury au Royaume-Uni ».

González Byass UK est une filiale du vignoble historique González Byass, avec un portefeuille considérable de vins et spiritueux provenant du monde entier.

Les deux sociétés travailleront ensemble pour assurer une transition harmonieuse pour les clients et les partenaires commerciaux.

González Byass distribuera une sélection de vins rouges, blancs et rosés de Vidal-Fleury provenant de toute la vallée du Rhône, de la Côte-Rôtie au nord jusqu'à Châteauneuf-du-Pape au sud.

Melissa Draycott, directrice générale de GBUK, ajoute :

« Nous sommes enchantés d'accueillir Vidal-Fleury dans notre portefeuille. Le long héritage de la maison, combiné à son engagement à produire des vins de haute qualité qui reflètent le caractère des diverses appellations du Rhône, en fait un ajout passionnant à notre famille. Nous sommes impatients de travailler ensemble pour développer la marque au Royaume-Uni ».

Antoine Dupré, directeur général et œnologue de Vidal-Fleury souligne :

" Nous sommes ravis de nous joindre à González Byass pour accroître notre distribution au Royaume-Uni. Les vins du Rhône sont déjà très appréciés des consommateurs britanniques et nous souhaitons rendre notre gamme encore plus accessible ».

VIDAL-FLEURY

Négociant éleveur, la Maison Vidal-Fleury, fondée en 1781, propose l'une des plus larges gammes de Crus de la Vallée du Rhône :

- Au nord : Côte-Rôtie, Condrieu, Saint-Joseph, Cornas, Hermitage et Crozes-Hermitage.

La Syrah, le seul cépage rouge parfois agrémenté de raisin blanc comme le Viognier en Côte-Rôtie ; pour les blancs le Viognier, la Marsanne et la Roussanne.

- Au sud : Châteauneuf-du-Pape, Gigondas, Vacqueyras, Tavel, Cairanne, Côtes-du-Rhône Villages, Côtes-du-Rhône, Ventoux and Muscat de Beaumes-de-Venise.

Très attaché à la région et admiratif de la diversité et de la complexité de ses différents terroirs, Antoine Dupré, directeur et œnologue de Vidal-Fleury, précise que chaque vin a besoin d'un soin personnalisé, adapté à sa propre évolution et à ses origines pour acquérir le caractère de son appellation, et atteindre un niveau d'excellence, qui se confirme à chaque millésime.

Vidal-Fleury c'est l'amour de la terre, du raisin et du vin, mais c'est aussi un gage de qualité qui se reflète depuis plus de 200 ans.

